

## **Cerro Jaboncillo sigue en el abandono de las autoridades**

Escrito por Francisco Valdez

Sábado, 08 de Septiembre de 2007 11:41 - Actualizado Miércoles, 16 de Septiembre de 2009 09:31

---

Las autoridades seccionales y el INPC miran indolentes la destrucción de un importante sitio arqueológico en Manabí. El yacimiento del cerro Jaboncillo, cerca de Portoviejo, es asolado por los huaqueros. Además, 15 canteras extraen de este lugar piedra para la construcción.

[Leer el texto completo en \*El Comercio\*](#)